



Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

Pièces	6 Pièces
Superficie	410 m²
Référence	84262295
Prix	10 500 000 €

Situé proche monaco, sur les hauteurs de villefranche sur mer, dans un environnement bucolique, superbe propriété de style provençal Débordant de charme et offrant une vue époustouflante sur la mer et saint-jean-cap-ferrat. Sur un terrain plat arboré d'essences Méditerranéennes de plus de 9000 m² avec une magnifique piscine chauffé de 20x8m et nombreuses places de parking, cette propriété exposé plein sud, au calme absolu, de plus de 400m² habitable, offre: en rez de jardin, une jolie entré, un vaste salon/salle à manger avec cheminé, une cuisine équipé, un coin bureau et la chambre de maître ...

Located near monaco, on the heights of villefranche sur mer, in a bucolic setting, superb provençal-style property brimming with charm and offering breathtaking views of the sea and saint-jean-cap-ferrat. Set in over 9,000 sq. M. Of flat land planted with mediterranean trees, with a magnificent 20x8m heated swimming pool and plenty of parking, this south-facing, absolutely peaceful property offers over 400 sq. M. Of living space: on the ground floor, a lovely entrance hall, a vast living/dining room with fireplace, a fitted kitchen, a study area and the master bedroom with en-suite bathroom ...

BARNES BEAULIEU

47 bd Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

